
Пролетарии всех стран, соединяйтесь! 

МЕТАЛЛ 
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Товарищи металлурги! Лучшим нашим по
дарком Родине в честь X X съезда К П С С бу
дет досрочное выполнение годового плана. 
Важнейшая задача сейчас—обеспечить четкую 
работу всех цехов и участков, каждый день 
выполнять и перевыполнять плановое за
дание. 

Цена 10 коп. 

Достойно встретим XX съезд КПСС! 
Ответственное"задание выполним 

Станочники основного механи
ческого цеха выполняют немало 
сложных заданий, готовят обору
дование для основных агрегатов 
комбината. Недавно сюда посту
пила для обработки весьма слож
ная деталь-рама паровой маши
ны листопрокатного цеха. Де
таль громадная, весит более 24 
тонн, занимает много места у 
станков. Она требует самой тща
тельной обработки с разных по
зиций как резцами, так и свер
лами и фрезами. 

Токари тт. Дадакип, Кузнецов, 
Молоков,, Сазонов, Хлопунов, Ка-
нашин, Князев, Круглов, Кала-
банов обязались, обрабатывая де
таль одновременно тремя станка
ми, выполнить работу к 21 де
кабря. 

Первое время обработка велась 
одним большим расточным стан
ком. Токари тт. Дадакин, Кузне
цов, Молоков на фрезеровке пло
скости детали выполнили по 
полторы нормы. 

После этой операции деталь 
повернули с таким расчетом, что 
стало возможным обрабатывать 
ее сразу тремя станками. Правда, 

один из этих станков пришлось 
теренести и установить ближе к 
Срабатываемой раме. 

Несмотря на то, что литейщи
ки фасоно-литейного цеха отли
ли деталь с большими припуска
ми, а кое где и раковинами, ста
ночники используют все возмож
ности, чтобы обязательство вы
полнить с честью. 12 декабря с 
утра фрезеровку торца начал 
т. Канашин. Он подобрал фрез 
из быстрорежущей стали, отре
гулировал ход станка и вскоре 
раскаленная стальная стружка 
дождем посыпалась на пол. 

А в это время с другого торца 
детали пристраивали борштангу 
с резцом для проточки внутрен
него диаметра цилиндра детали. 

Коллектив станочников прило
жит все старания, чтобы вы
полнить в срок это ответствен
ное задание и помочь листопро-
катчикам в достижении новых 
трудовых успехов в шестой пя
тилетке. 

А. МАЛОВ, 
начальник смены основного 

механического цеха. 

Совещание работников связи 
предприятий черной металлургии 

Вчера в конференц-зале. цент
ральной заводской лаборатории 
нашего комбината открылось 
созванное Министерством черной 
металлургии совещание работни
ков связи предприятий Мини
стерства черной металлургии. 

Для участия в работе совеща
ния со всех концов страны при
было " около 100 человек—на
чальников цехов связи металлур
гических заводов, работников 
Министерства связи, предприя
тий радио-технической промыш
ленности. 

Еще накануне многие из них 
побывали в цехе связи нашего 
комбината и на выставке техни
ческих средств связи управления 
производством, которая была спе
циально оформлена для участни
ков совещания. 

С огромным интересом знако
мились товарищи с многочислен
ными диаграммами, схемами, мон-
тажами, на которых показана 
организация связи в металлурги
ческих цехах нашего комбината, 
работа радиотелефонной лабора
тории, эксплуатация электроча
сового хозяйства в цехах комби
ната и т. д. 

Наши связисты в своих поис
ках новых путей совершенство
вания связи встречают немало 
трудностей. На одном из листов 
мы читаем четко сформулирован
ные претензии работников связи 
к научно-исследовательским ин
ститутам, проектно-конструктор-
ским организациям и заводам-, 
изготовляющим аппаратуру свя
зи. Здесь прямо сказано, что не
обходимо для развития связи в 
металлургии. 

В большой комнате выставки, 
где размещена аппаратура, изме
рительные приборы, применяе
мые на металлургических пред
приятиях для производственной 
связи, можно было встретить 

многих работников заводов, ко
торые осматривали экспонаты и 
схемы с карандашом в руке, с 
интересом слушали пояснения 
своих магнитогорских коллег. 

Начальник цеха связи Ново-
Тульского металлургического за
вода т. Леонов с блокнотом и ка
рандашом в руке знакомился со 
схемой, рассказывающей о работе 
радио-телефонной лаборатории 
цеха связи нашего комбината. 

— Мы непременно использу
ем опыт магнитогорцев, создадим 
у себя на заводе такую же лабо
раторию, — говорит т. Леонов. 

С большим интересом специа
листы знакомились с материала
ми об организации на комбинате 
противокоррозийной защиты под
земных коммуникаций и про
мышленных сооружений. 

За дни пребывания в Магни
тогорске участники совещания 
подробно ознакомятся с органи
зацией производственной связи в 
цехах нашего комбината. 

Вчера на совещании выступил 
начальник отдела связи Глав-
знерго Министерства черной ме
таллургии т. Балакин. В своем 
(окладе он подробно рассказал о 
состоянии и перспективах разви
тия средств связи на предприя
тиях черной металлургии. 

Затем старший диспетчер 
комбината инженер т. Денисов 
зыступил с докладом на тему: 
«Организация диспетчерского уп
равления на Магнитогорском ме
таллургическом комбинате». Глав
ный инженер Главного управле
ния Министерства связи РСФСР 
г. Шевченко в своем докладе ос
ветил перспективы развития го
родских телефонных сетей в рай
онах расположения металлурги
ческих предприятий. 

После докладов участники со
вещания знакомились с работой 
цеха связи нашего комбината. 

Много ^ет работают в доменном цехе старший горновой 
третьей печи С . Ф. Блохин и горновой Л. П. Халявка. Они 
хорошо знают свое дело, обеспечивают выдачу чугуна по 
графику. Коллектив третьей печи идет в первых рядах участ
ников соревнования за достойную встречу X X съезда К П С С . 

На снимке: старший горновой С . Ф. Блохин и горновой 
Л. П . Халявка. 

Фото Е. Карпова. 

Ускоряя бег, по рольгангу 
стремится раскаленный слиток. 
Не теряя скорости, влетает он в 
подвижную пасть двух валов, где 
под сильным давлением меняет 
толщину, вытягиваясь в четырех
угольный блумс. С глухим гулом 
падает, когда его кантуют, что
бы снова устремиться под валки, 
а оттуда —- на полном ходу во 
вторую такую же мощную клеть. 

Пока слиток обжимается в 
клети оператором т. Шибаевым, 
оператор первой клети т. Проку-
дин принимает новый. Так не
прерывно слиток за слитком про
ходят сложный процесс обжа
тия. Установка дополнительной 
клети намного ускорила работу 
обжимщиков третьего блуминга, 
ведь через валки клетей прохо
дят теперь одновременно два 
слитка. 

Это техническое мероприятие 
большой важности. Оно дало воз
можность обжимать в горячий 
час сверх нормы не менее чем но 
20 слитков. Но внедрить его 
стало возможным лишь после то
го, как была решена целая сум
ма технических задач. Не было 
бы производственного эффекта, 
если бы остался прежним слит
ковоз, не был реконструирован 
рольганг. 

Учли это и осуществили. 
Слитковоз реконструирован, пе
реведен на подшипники каче
ния, скорость его возросла. Ре
конструируя слитковоз, подума
ли и о рациональном управлении 
им. Прежде машинист направлял 
его ход, подвергаясь воздействию 
пышащей от.слитков да нагрева
тельных колодцев жары. Теперь 
пульт управления выведен в сто
рону. Машинист наблюдает за 
слитковозом сквозь окно кабины, 
в которой создана нормальная 
температура, хорошие условия 
для работы. 

Решая большие задачи, не ос
тавляли без внимания малых. 
На лапах клещевых кранов 
прежде ставили малые керна — 
они скоро сгорали. Ставили боль
шие — слиток не так прочно 
удерживался. Остановились на 
том, что оставили один керн 
большой и один малый. Боль
шой стоит долго, а малый по 
мере сгорания сменяют. 

Отлично трудятся и сварщики 
под руководством мастеров 
тт. Таскаева, Колупаева и дру
гих. На высоте положения маши
нисты клещевых кранов, без за
держки идет металл через все 
клети и станы на адъюстаж. 
Особенно слаженно трудится кол
лектив смены т. Крыхтина, где 
операторами работают тт. Шиба
ев и Прокудин, партгруппор-
гом т. Митрофанов. Достигнув в 
День Конституции рекордного 
показателя, коллектив смены за 
10 дней декабря обжал сверх за
дания 3288 тонн слитков. 

Смена, которой руководит 
т. Гуцол, за то же время выдала 
сверх задания 1961 тонну ме
талла. 

Коллектив обжимного цеха не
давно рассчитался с планом пя
тилетки. Но не ослабевает трудо
вой энтузиазм. На почетной вах
те в честь X X съезда партии 
обжимщики борются за новые ус
пехи. Поэтому так подробно об
суждают они на сменно-встреч
ных собраниях итоги прошлых 
смен, смело вскрывают ошибки 
друг друга. 

Но успех зависит не только от 
обжимщиков. Нередко оператор 
т. Прокудин, чей взор охваты
вает новую клеть и пути к мар
тенам, вздохнув, повернется к 
т. Шибаеву: 

— Кончился металл... Не вид
но состава. 

И это самые неприятные ми
нуты. Замолкают одна за другой 
клети, останавливаются рольган
ги. Глядя на замирание агрега
тов, чувствуешь, какую большую 
ответственность несут мартенов
цы за ритмичную работу агрега
тов комбината. 

Обжимщики третьего блуминга 
осваивают новую клеть, доби
ваются увеличения выдачи ме
талла прокатным станам. Надо 
создавать им условия и непре
рывным потоком подавать плав
ки из мартеновских цехов. 

Соревнование в честь X X съез
да партии ^должно еще тес
нее сплотить коллективы всех 
цехов, чтобы с новыми силами 
решать еще более сложные зада
чи наступающей пятилетки. 

А. КОЛОМИЕЦ. 

С К О Р О С Т Н Ы Е П Л А В К И 
Дружно несут трудовую вахту 

сталевары третьего мартеновско
го цеха. Рационально используя 
каждую минуту, они экономят 
время, варят плавки скоростным 
методом. 

11 декабря хорошо поработал 
коллектив печи № 14. Здесь 
сталевар т. Прокопьев выдал 
плавку на 1 час 35 минут рань
ше графика. Почти столько же 
времени сберег на плавке стале
вар пятнадцатой печи т. Багре-
цов и около часу сэкономил ста
левар этой же печи т. Колесни
ков. 

Плавки с опережением графи
ка сварили также сталевары 
тт. Худяков (печь № 23), Жу
равлев (печь № 25) и другие. 

В. ЖУРАВЛЕВ. 

Справедливые 
требования кузнецов 
На днях молодой кузнец куз-

нечно-прессового цеха Алексей 
Шеков добился нового успеха в 
работе: выполнил норму на 339 
процентов. Вместе с ним труди
лись подручный Александр Бата-
нин и машинист молота Зоц 
Пензина. 

Молодежная бригада кузнеца 
Шекова в тот день штамповала 
ролики для средне-листового ста
на. Каждый старался работать 
как можно лучше, чтобы не про
падало время. Заготовки были 
поданы к нагревательной печи 
своевременно, штамп исправный. 
Работа шла быстро и без пере
боев. 

Это еще раз говорит, какое 
большое значение для нормальной 
работы кузнеца имеет своевре
менное обеспечение заготовками. 
Когда их нет, то кузнец вынуж
ден греть большой кусок метал
ла и от него обрубать заготовки 
для поковок и после снова греть 
эти заготовки, чтобы можно бы
ло брать их под молот или на 
штамп. И, к сожалению, до сих 
пор в цехе укоренился только 
такой порядок. Были предприня
ты меры к изменению его, при
везли и установили на фунда
мент ножницы для порезки хо
лодных заготовок. Но это обору
дование не используется. Дело 
в том, что к ножницам нужен 
рольганг, который давно нахо
дится на ремонте в основном ме
ханическом цехе. Сколько мы 
ни .обращались к работникам от
дела главного механика и руко
водителям основного механиче
ского цеха -с требованием—вер
нуть рольганг, но дело не дви
нулось с места. Рольганга нет, 
ножницы стоят без пользы, а 
кузнецы сами себе готовят заго
товки, тратя время и топливо. 

Нужно ускорить пуск нож
ниц. Это поможет нам сразу по
высить производительность труда 
кузнеца не менее, чем на 25 
процентов. Главный механик 
т. Рыженко должен помочь нам 
быстрее ввести в строй оборудо
вание. 

А. НАЙДЕНОВ, 
начальник смены кузнечно-

прессового цеха, 

В б о р ь б е за новые у с п е х и 



МАГНИТОГОРСКИЙ МЕТАЛЛ 14 ДЕКАБРЯ 1955 г., № 148 ( 2 4 6 5 ) 

Г Е Р О И Ч Е С К И Е ДНИ 
Это было двадцать второго 

декабря незабываемого 1905 го-
да. День выдался морозный, яс
ный. Деревья, дома, улицы Мо
сквы, запорошенные сухими 
снежинками, искрились в лучах 
яркого солнца. Город, казалось, 
имел мирный, спокойный вид. 

И вдруг все всколыхнулось. 
Ровно в полдень со всех окраин 
города раздались протяжные 
заводские гудки, свистки парово
зов. Их звуки разрастались, зву
чали все громче, будоражили 
сердце призывом к борьбе. 

Схватка началась... 
Еще 20 декабря по призыву 

Московского Совета рабочие за
бастовали. В первый же день за
бастовки не вышло на работу 
более 100 тысяч человек. В те
чение трех дней забастовка ста
ла всеобщей, прекратили работу 
около 600 заводов, фабрик, ком
мунальных предприятий. Стачка 
сразу же приняла ярко выра
женный политический характер. 

Московские большевики, сле
дуя указаниям В. И. Ленина, 
энергично готовились к воору
женному восстанию, к сверже
нию ненавистного народу цар
ского режима. На заводах созда
вались боевые дружины, разра
батывалась тактика уличного 
боя с полицией и войсками, на
капливалось оружие. 

В цехах день и ночь ковалось 
холодное оружие, изготовлялись 
самодельные бомбы. И все же 
оружия было мало, особенно ог
нестрельного^ на восемь дружин
ников приходилась только одна 
винтовка или пистолет. Не хва
тало и боеприпасов. Но ждать 
больше было нельзя. Царские 
власти готовились перейти от 
обороны к наступлению, дать 
бой революции. 

Приняв решение о вооружен
ном восстании, большевики по
шли на заводы и фабрики; уста
навливали связи с вринскими 
частями Московского гарнизона. 
На предприятиях начались ми
тинги. Рабочие, горячо веря в 
победу, дружно решали: 

— Немедленно выступать. 
Не дрейала и реакция. Назна

ченный генерал - губернатором 
Москвы, а фактически военным 
диктатором, кровавый палач ад
мирал Дубасов объявил город на 
положении «чрезвычайной охра
ны», подтягивал к центру воин
ские части, черные сотни по
громщиков. 

, Накануне восстания, 20 де
кабря, Федеративный совет 
РСДРП собрался на совещание, 
которое внезапно было прервано. 
В помещение ворвались жандар
мы. Арест руководящего центра 
внес расстройство в ряды рабо
чих, готовящихся к восстанию. 

И все же борьба продолжа
лась. То в одном, то в другом 
месте возникали митинги и де
монстрации; на улицах реяли 
красные знамена; повсюду слы
шались революционные песни. 

Вот на Страстной площади 
идет митинг. Над чернеющим 
людским морем возвышается 
вдохновенная фигура оратора, 
призывающего народ к револю
ционной борьбе. Вдали появляет

ся отряд казаков. Толпа рассту
пается, потом окружает казаков 
со всех сторон. С горящими гла
зами люди говорят о пролетар
ской солидарности, братаются с 
казаками. Конный отряд уезжает, 
сопутствуемый радостными воз
гласами. 

Дубасов торопится распра
виться с восставшим народом. 21 
декабря по его приказу войска 
окружают сад театра «Аква
риум», где происходит массовый 
митинг, и пытаются обезоружить 
дружинников. На другой день 
воинская часть с пушками осаж
дает училище Фидлера, в кото
ром в это время происходит со
вещание представителей боевых 
дружин. Офицер заявляет: 

— Предлагаю немедленно сда
ться. Даю четверть часа на 
размышление. Если не сдадитесь, 
открываю огонь. 

Дружинники не отвечают. 
Проходит пять, десять минут... 
Троекратно проиграл сигнальный 
рожок, и отчетливо прозвучала 
команда. Орудия, поставленные 
на прямую наводку, открыли 
огонь. 

В ответ дружинники начали 
стрельбу из винтовок и пистоле
тов, стали швырять ручные гра
наты. Но силы были слишком 
неравны, и героическое сопро
тивление дружинников было по
давлено. Значительная часть их 
ушла из полуразрушенного зда
ния. Часть дружинников была 
арестована. 

Зверская расправа с дружин
никами вызвала возмущение ра
бочих. Окрепла решимость дать 
вооруженный отпор карателям. 

В этот же вечер на Тверской 
и Садово-Триумфальной улицах 
выросла первая баррикада. За 
этой баррикадой быстро соору
жались и другие, сначала по 
линии Садовой, а затем и по 
всей Москве. 

Политическая стачка перерос
ла в восстание. 

Рабочие дружины попытались 
с боем прорваться на Тверскую и 
приступом овладеть домом гене

рал-губернатора. Ьойска открыли 
орудийный и пулеметный огонь 
до наступающим и вынудили их 
отступить. Воинские части за
няли центральные площади го
рода и стремились оттеснить 
дружинников к окраине. 

— Положение становится 
очень серьезным, — телеграфи
ровал Дубасов в Петербург. — 
Кольцо баррикад охватывает го
род все теснее; войск для проти
водействия становится явно не
достаточно. Совершенно необхо
димо послать из Петербурга, хотя 
бы временно, бригаду пехоты. 

Поднимая рабочих на восста
ние, большевики рассчитывали 
отколоть часть Московского гар
низона и повести его -за собой. 
Но присоединить к восставшим 
колеблющиеся войска не уда
лось. 

Правительственные войска 
установили орудия у Страстного 
монастыря и на Сухаревской 
башне. Начался артиллерийский 
обстрел баррикад, расположен
ных по Садовому кольцу. 

Рабочие, вооруженные кто 
винтовкой, кто пистолетом, кто 
самодельной бомбой, проявляли 
изумительные образцы отваги и 
героизма. Применяя тактику вне
запных налетов, они наносили 
правительственным войскам 
сильные удары. 

Яростный артиллерийский об
стрел делал невозможной дли
тельную оборону баррикад. Бое
вые дружины стали стягиваться 
к окраинам. Борьба разгорелась 
с новым ожесточением. Главны
ми очагами восстания являлись 
Пресня, Замоскворечье и Рогож-
ско-Симоновский район. Особен
но упорный и ожесточенный ха
рактер носило восстание на 
Пресне. На помощь восставшим 
сюда прибыл отряд иваново-воз-
несенских рабочих во главе с 
М. В. Фрунзе. 

Пресня стала последним ме
стом боев. Здесь несколько сот 
дружинников героически сража
лись против отборных войск ца
ря. Круглосуточно били тяжелые 
орудия. Возникли пожары. Го
рели фабрика Шмидта, лесные 
склады, дома. Над Пресней пови
сли огромные тучи дыма. А над 
баррикадами попрежнему реяли 
красные знамена. Стойко дру
жинники держались, отважно 
они отбивали вражеские атаки. 

...Но все теснее и теснее сжи
малось кольцо вокруг восстав
ших. Дальнейшее сопротивление 
становилось бесполезным. По 
приказу штаба дружинники ре
шили прекратить борьбу. Спря
тав оружие, они неприметными 
тропами уходили за Москву-ре
ку... 

— До вооруженного восстания 
в декабре 1905 года,—писал 
впоследствии В. И. Ленин, — 
народ в России оказывался не
способным на массовую, воору
женную борьбу с эксплуататора
ми. После декабря это был уже 
не тот народ. Он переродился. Он 
получил боевое крещение. Он за
калился в восстании. Он подго
товил ряды бойцов, которые побе
дили в 1917 году. 

М. ЧАЧКО. 

Связь с подшефным колхозом 
В селе Новинка Кизильского 

района председателем правления 
колхоза им. Ворошилова являет
ся т. Легенько, который ранее 
работал секретарем партбюро на
шего листопрокатного цеха. Не
давно мы приняли шефство над 
этим колхозом и для выяснения 
нужд колхозников туда выезжал 
я и помощник начальника цеха 

по оборудованию т. Дмитриев. 
Мы познакомились с состоя-

Ешем дел в подшефном колхозе 
и обсудили сообща неотложные 
задачи развития колхозного хо
зяйства. 

Листопрокатчики решили по
мочь колхозникам в первую оче
редь электрифицировать и меха-
.низировать животноводческую 

ферму — осветить ее, подвести 
воду, установить автопоилки. 

Колхоз приобретает подвесную 
дорогу для подачи кормов к 
Ферме. Коллектив цеха поможет 
смонтировать эту дорогу и сде
лает недостающие вагонетки. 

В. МОРОЗОВ, 
секретарь партбюро листо

прокатного цеха. 

Отчеты и выборы профорганов 

За что критиковали завком 
В сортопрокатном цехе про

шли собрания трудящихся, на 
которых был обсужден отчетный 
доклад .председателя заводского 
комитета металлургов т. Жирки-
на о работе завкома. Сортопро
катчики высказали ряд критиче
ских замечаний, говорили о- не
обходимости улучшить руковод
ство соревнованием, больше про
являть заботы о культурном от
дыхе трудящихся. 

Старший вальцовщик т. Семе
нов критиковал завком за то, 
что с его стороны не было дей
ственного контроля за выполне
нием колдоговора. Не раз в кол
лективном договоре записывали о 
необходимости открыть специа
лизированный магазин, чтобы 
каждый трудящийся мог купить 
себе спецодежду, рукавицы, са
поги, но этот пункт не выпол
няется, а завком на это никак 
не реагирует. 

Он также критиковал завком 
за недостаточное внимание лет
нему отдыху трудящихся. До сих 
пор у нас нет водной станции, 
нехватает лодок и на лодочной 
станции не налая^ено обслужива
ние трудящихся. 

Об этом говорили в своих вы
ступлениях также подкрановый 

рабочий т. Ширманов и началь
ник смены т. Клементьев. Они 
требовали от завкома вникнуть в 
работу дома отдыха «Банное озе
ро», где еще не созданы условия 
для хорошего отдыха. 

Выступающие обсуждали ра
боту комиссий завкома. Вальцов
щик т. Горб критиковал: предсе
дателя комиссии заработной пла
ты т. Петрова за слабое руко
водство комиссией. 

Начальник цеха т. Бурнашев 
в своем выступлении требовал 
от завкома добиваться перед цент
ральным комитетом профсоюза 
металлургов и Министерством 
упорядочения выдачи спецодеж
ды по зонам. До сих пор сущест
вуют одинаковые нормы на зим
нюю спецодежду как для метал
лургов Урала и Сибири, так и 
для металлургов южных районов. 

Электрик- т. Кремлев потребо
вал от завкома добиться форсиро
вания ввода в строй переходного 
мостика-галереи на адъюстаже 
обжимного цеха, чтобы удобнее 
и безопаснее были подходы ft 
прокатным станам. 

В принятых решениях сорто
прокатчики наметили ряд прак
тических предложений по улуч
шению работы завкома. 

Лучше организовать работу комиссий 
На днях в цехе куст электри

ков состоялось собрание трудя
щихся, которое обсудило отчет
ный доклад о работе завкома ме
таллургов. С докладом выступил 
член завкома т. Бойченко. Уча
стники собрания в своих высту
плениях отмечали серьезные не
достатки в работе завкома, его 
комиссий. 

Электрослесарь т. Басай кри
тиковал завком за плохое руко
водство рабочими контролерами. 
Он указал, что контролеров у нас 
много, но они не проявляют дол
жной активности. Поэтому много 
еще у нас нарушений правил со
ветской торговли. 

Молодой специалист т. Жай 
резко критиковал завком и осо
бенно жилищно-бытовую комис
сию во главе с т. Кузнецовым 
за отсутствие должного внимания 
к нулдам трудящихся. Никакой 
помощи не оказала комиссия 
т. Жай в устройстве его ребенка 
в детский сад. 

Выступающий указал также, 
что завком должен более требо
вательно относиться к приемке 
детских учреждений, добиваясь, 
чтобы всюду были кладовые для 
хранения продуктов. 

Справедливо критиковали вы
ступающие культмассовую ко
миссию завкома во главе с ее 
председателем т. Поляковым за 
то, что она плохо организует от

дых трудящихся. Сколько по^это-
1 му вопросу принято хороших ре
шений, сколько пунктов записа
но в колдоговоре! С большой ра
достью трудящиеся встретили со
общение о том, что будет орга
низована перевозка рабочих по 
железной дороге в район Банного 
озера. Но завком не проявил на
стойчивости и принципиальности 
в борьбе за выполнение решений 
и колдоговора, и хорошие планы 
так и остались на бумаге. 

Надо сказать, что в таком це
хе, как наш, не чувствуем мы 
активности в работе комиссии 
производственно - массовой рабо
ты, которой руководит т. Коло
сок. Не интересуется эта комис
сия, как наш цехком организует 
соревнование, передовых людей 
наших не популяризирует, А 
ведь у нас есть электрослесари 
высокой квалификации—мастера 
своего дела. Они достойны того, 
чтобы их знал весь комбинат,, 
чтобы работу ремонтников боль
ше ценили, ибо от них во многом 
зависит бесперебойная работа ме
таллургических агрегатов. 

Нам думается, что в дальней
шем завком будет больше внима
ния уделять вспомогательным це
хам, широко распространять 
опыт передовиков производства. 

Д. БОЛЯЕВ, 
казначей цехкома куста 

электриков. 

« « С Т Р О Ч К И 
Х У Л И Г А Н Ы 

Барельетчики третьего блока 
коксовых печей Ларионов и Ка-
биров на днях принесли с со
бой в цех водку и во время 
обеда ее выпили. Опьянев, они 

Ларионов и Кабиров 
Взяли водки где-то раз 
И пристали к бригадиру: 
«Отпусти обедать нас». 
Шли в столовую друзьями, 
Возвращались злее псов, 
Поскользнулись — этот в яме, 
А другой скатился в ров. 
Огрызались л а к и этак, 
Уваженья ни. на грош. 
Так схватились напоследок, 
Что водой не разольешь. 

начали драться на рабочем 
месте. Хулиганам не место на 
производстве. 

(Из письма рабкора). 

Пыль столбом — темно как 
ночью, 

А как ветер пыль разнес,— 
У того—спецовка в клочья, 
У другого — набок нос. 
С ними долго ли возиться? 
С производства их долой 
Надо гнать, как говорится, 
Самой жесткою метлой. 

И. о. редактора Е. Е. РАЗУМОВА. 
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Плакат работы художника 
М. Соловьева. 


